

Inquieto por naturaleza, **Alexplays [Alejandro Sáenz de Miera]**artista visual creador analógico visual Que Desarrolla la experimentación de forma lógica en Infinidad de campos como, grafismo, escenografía, Y Formales, interiorismo , pintura mural, Entre Muchos Otros. Así mismo, es Un Comprometido Activista por la Distribución Libre y Compartida del Conocimiento.



Detalle de la ONU Espectáculo de Alexplays.

Opto por sumergirme En un medio Totalmente analógico, imprevisibles dependiente de los Comportamientos Químicos y Biológicos TOTALMENTE

Resumen curricular de Proyectos visuales.

- Durante los años 2012/13 visuales analógicos con la banda de Los Doos de Gira Por todo el Territorio Español
- Espectáculo Dentro del Ciclo de veranos en el MUSAC.Audiovisual Junto al músico Daniel de Madariaga Charras 2 de agosto de 2012
- El jueves 2 de diciembre Purple Weekend Dentro del festival de 2012 Junto al músico holandés Jacco Garner La Realización de audiovisuales analogico de la ONU
- Dirección de Arte y Producción del videoclip de Quique González »Tenía Que decírtelo" en el 2013
- Realización de la Dirección de Arte y Producción del videoclip "La luz Distinta" de Fabian en octubre del 2013
- Dentro del ciclo "La Encrucijada" desarrollada en el Musac en la primavera del 2014 y Cerrando Dicho ciclo, Realización de audiovisuales Junto al grupo de improvisación Sin Red.
- Actuaciones Junto a la Asociación La Tremolina Para El ylc en el verano el 2014
- Producción, Diseño de escenografía y Técnico en gira para la Compañía de Teatro El Mayal con la Representación de "Máquina Hamlet"
- Junto a la Compañía 8hormigas Diseño y Realización de audiovisuales y Técnico en gira con el Espectáculo "Al otro lado del viento" octubre del 2014
- Actuación de "Primavera en punto" Junto a la Compañía Cuatrod4teatro en el Auditorio Ciudad de León y Diseño y Realización del Espacio Escénico en el 2015

- Productor del Espectáculo "HO TRANSDUCCION" Junto al músico Gonzalo Ordás. Dentro del festival de TESLA Festival de experimentación sonora Celebrado en Febrero del 2015 en León.
- Dirección de arte del videoclip Ella es el Uno "del artista Pablo Moro y Los chicos Listos en Septiembre del 2015
- Dirección de Arte y Producción del videoclip del grupo The Bright "Aire" en octubre del 2015
- Dentro del ciclo "le pasquín poético 2016" Realización de Espectáculo visual "Maldito Baile Obligatorio" Junto al poeta VictorM.Diez y la Música de Chefa Alonso. León 2016

Enlaces:

Al otro lado del Viento:

<https://vimeo.com/118769992>

TRANSDUCCION HO

<https://vimeo.com/127504234>

MALDITO BAILE OBLIGATORIO

<http://juanluisgxfoto.blogspot.com.es/2016/03/maldito-baile-obligatorio-victor-m-diez.html>

LOS DOOS

<https://vimeo.com/26171312>

MUSAC

<http://alexplays.tumblr.com/post/29825324322/peque%C3%B1o-fragmento-de-las-proyecciones-realizadas>

TESLA FESTIVAL

Producción, atrezzo e iluminación del video tester promocional

https://www.youtube.com/watch?time_continue=22&v=2ZfZSIyUaxA

<https://alexplays.tumblr.com/>

<https://solucionescreativas-alex.blogspot.com/>